

MARIJUANA SINTÉTICA

PELIGROSA Y MORTAL

Creciendo con rapidez como droga de abuso

Los centros nacionales de control del envenenamiento recibieron 7,000 llamadas relacionadas con el uso de la marihuana sintética en el 2011-un aumento del 139 % del 2010.

Más de 140 casos fueron reportados al centro de control del envenenamiento en Nueva Jersey en el 2011-un incremento del 711%

De los casos reportados en el 2011 en Nueva Jersey, el 70% se originaron en los condados de Middlesex, Ocean, Monmouth, Morris, Mercer, y Atlantic.

La marihuana sintética es la tercera droga más usada por los estudiantes del último año de secundaria en toda la nación, después de la marihuana y las medicinas recetadas